

"Klettermaxes" von Beruf

Vielleicht werden Sie lachen, wenn wir behaupten, daß das Leben des modernen Großstadtmenschen nicht genügend aufregende Gefahren in sich birgt. Gewiß, es werden täglich hunderte von Menschen überfallen, Eisenbahnzüge stoßen zusammen, brennende Flugzeuge stürzen in die Tiefe, Menschen ertrinken, begehen Selbstmord, verbrennen, werden erschlagen, rauben, sterben den Tod durch den Strang oder auf dem elektrischen Stuhl . . . Aber was zählt das schon gegen die vielen Millionen, die ein gleichmäßiges, ruhiges, nur von Alltagssorgen getrübtes Dasein fristen? Was ist das vor allem im Verhältnis zu dem Sensationshunger, der fast in jedem Menschen, — in dem einen stärker, beim anderen schwächer — steckt bei allen aber nichts